
Herr Waldästl (Vorsitzender) verwies auf die noch nicht versandte Niederschrift vom
07.03.2023 und das vorab - ohne seine Kenntnis - per Mail versandte Wortprotokoll zu
TOP 15.1.1. sowie die Anfrage der Fraktionen SPD/Bündnis 90/Die Grünen und FDP
dazu. Der Vorsitzende verwies auf seine Mail an die JHA-Mitglieder vom 13.06.2023
und erläuterte, dass er nach Beantwortung der Anfrage und dem Vorbehalt, dass das
Wortprotokoll zu TOP 15.1.1 strittig sei, die Niederschrift unterzeichnen würde. Er
schlug vor, den Punkt auf die Tagesordnung der September-Sitzung zu nehmen und bat
um Abstimmung.
Die Absetzung der Niederschrift vom 07.03.2023 von der Tagesordnung erfolgte
einstimmig.

Gegen die Niederschrift vom 07.02.2023 gab es seitens Herrn Dr. Pich
(Stadtschulpflegschaft) Einwände. Er erkundigte sich, warum keine Wortbeiträge in
diesem Protokoll wiedergegeben seien, da auch zum Thema Teilnehmergebühren OGS
einiges gesagt worden sei.

Frau Machein (Leiterin Fachbereich Kinder, Jugend und Familie) teilte mit, dass
aufgrund technischer Probleme kein Mitschnitt existiert und sie sich zu seiner Mail vom
29.05.2023 bilateral melden werde.

Aufgrund der vorgebrachten Einwände wurde die Niederschrift nicht angenommen. Die
Beschlussfassung zu beiden Niederschriften wurde in die September-Sitzung des
Jugendhilfeausschusses vertagt.


